

# 3年 学年通信

尾張旭市立旭中学校  
3年学年通信 第3号  
平成28年6月14日

この通信は生徒のみなさんと保護者の方々に向けて発行しています。

## 修学旅行

Make Best Memory

～みんなで学び、みんなで遊べ！～

シュノーケル

修学旅行実行委員が「みんなが楽しい思い出を共有するために、ルールや1日目のつどい、3日目の親睦先について、旅行会社と相談しながらたくさんの時間を使って話し合いをしました。一人も欠けることなく安全に、何年後も素敵な思い出として思い出すことができるように、最高で楽しい修学旅行になるようにがんばりました」と言っていたように、実行委員の人は毎日、居残って計画を立ててくれました。体験先の人たち、ホテルの人たち、旅行社の人たち、たくさんの人の助けがあって安全で中身の濃い3日間を過ごすことができました。普段あまり話さない人とも話したり、クラスを超えて友達の良さに気づいたりして、クラスも学年もまとまりが感じられました。和歌山でしかできない体験や大阪・滋賀での親睦の時間を過ごして、「よかった」「おもしろかった」という人は多かったと思います。よい思い出で終わらせず、学んだことをこれから先の学校生活に生かしていきましょう。



### 3A S. M

私は修学旅行の3日間で、たくさん思い出をつくることができました。特に飛鳥でのサイクリングとバーベキューが心に残っています。サイクリングは道に迷ったけれど、班全員で行動することができました。ゴールして食べた冷凍イチゴはすごくおいしかったです。バスの中では全員で爆弾ゲームをして、クラスの仲が深まりました。この3日間でクラスの団結力が深まりました。

### 3B O. A

修学旅行に行く前は、楽しめるか不安に思ったり、仲を深めることができるのかと悩んだりしました。しかし、1日目のカラオケから盛り上がり、「この3日間絶対に楽しめる」と思いました。3日目は彦根城の天守閣に行ったり、バーベキューをしたり、この3日間で、書ききれないほどの思い出ができました。今後もいろいろな行事でクラスの絆を深めていきたいと思いました。

## 6～8月の予定

### <6月の予定>

- 15日(水) 眼科検診
- 16日(木) 学校公開
- 17日(金) テスト前部活なし
- 20日(月) 自学の時間(6限)
- 22日(水)～24日(金)  
期末テスト
- 27日(月) 委員会

### <7月の予定>

- 4日(月)～8日(金)\*6日除く  
個人懇談会
- 6日(水) 口座振替日
- 19日(火) 学年集会  
給食終了日
- 20日(水) 終業式

### <8月の予定>

- 1日(月) 全校出校日
- 18日(木) 全校出校日

### 3C G. Y

修学旅行は最高の思い出になった。とても楽しかった。楽しい時間は過ぎるのが早い。3Cがより団結したと思う。次は体育大会と文化発表会！また一つ一ついい思い出を残したい。卒業まで3Cでいられる一日一日を大切にしたい。

### 3D A. Y

3日目は海遊館&天保山マーケットに行きました。僕は今まであまり話さない子と一緒に海遊館を回りました。最初は会話がはずまなかったけど、天保山マーケットで買い物をしているときは、もう仲良くなっていました。修学旅行に行ってクラスの雰囲気がとてもよくなったと思います。

### 3G T. N

2日目は地曳網というめったにできない体験ができて、とても楽しかったです。自分たちが取った魚かどうかはわかりませんが、生きたままの魚の塩焼きや刺身は最高においしかったです。誘惑に負けて海に入ってしまったのが反省です。



地曳網

### 3E S. T

1日目は平城京へ行って、当時の日本の外国とのつながりを学びました。2日目はランプシェードを作りました。風船に和紙を貼って作ったのですが、風船が割れそうになり危なかったです。3日目の通天閣では、階段駆け下り大会を先生と一緒にできたことと、おいしい串カツを食べたことが良かったです。



熊野古道

### 3H H. S

1日目の斑鳩は小学校の修学旅行で行ったことがあり、2回目でした。でも、学習した後や違う仲間で行けたのでとても楽しかったし、違う視点で斑鳩を見られたのがよかったです。2日目はすごくきれいな白崎を見られて、また魚をさばくのは初めてだったので、貴重な体験ができたと思います。

### 3F M. T

1日目の夜に注意されたことを2日目に直したのは良いことだと思った。様々な人の支えがあって、この修学旅行を楽しく過ごせたことを強く実感した。この行事でクラスの絆が深まり、旭56期生の仲間ぐんとよくなったと思うので、修学旅行が終わっても良い方向につながって、学年をもっとよくしていくパワーにできたら最高だと思う。

### 3I O. S

実行委員長として、3Iのみんなが笑顔で過ごしてくれていたのがうれしかった。本当に最高で楽しくておもしろくて、3Iがとても大好きになった3日間だった。天王寺動物園も串カツ体験も奈良公園も、全部が楽しい思い出になった。もう一度行きたい、このままの仲のよい3Iで。



## 保護者の皆様へ

進路説明会、ご出席ありがとうございました。7月4日(月)からの個人懇談会、よろしくお願ひします。日頃の学習・生活・部活動はもちろんですが、3年生ということで進路についても相談していきます。生徒たちは夏休みの高校等の体験入学に多く申し込みをしており、進路について真剣に考え始めているようです。進路説明会でお伝えした通り、最終的に決定するのは本人ですが、決定するまでにはおご家庭でじっくり話し合ってください。

### 部活動で結果を出そう!

何もかもに「最後の」とつく中学校最後の一年。辛く?楽しかった部活動もあと数週間で終わります。三年間やってきた成果を、自分が納得できる結果を残してほしいと思います。後輩には言葉より、一所懸命にやっている姿を見せる方が、気持ちが伝わるかもしれません。最後まで全力でやり通してください。